

*Medienmitteilung ZSO EMME: zur freien Veröffentlichung*

Kantonaler Musiktag Emmen

## **Zivilschutz hilft beim Auf- und Abbau am Kantonalen Musiktag**

**Der Kantonale Musiktag in Emmen hat am 14. Juni rund 25'000 Besucherinnen und Besucher angelockt. Die Infrastruktur für den Grossanlass wurde zum Teil durch die Zivilschützer der ZSO EMME auf- und abgebaut.**

moe. Gut ein Dutzend Angehörige der Zivilschutzorganisation EMME stand während sechs Tagen im Einsatz, um die Zelte für den Kantonalen Musiktag in Emmen auf- und abzubauen. Insgesamt baut die ZSO EMME sechs Zelte auf, darunter auch das grosse Zelt für 1'500 Personen. Zusätzlich zum Zeltbau realisierten die Zivilschützer auch Bauten, unter anderem den Bühnenbau im grossen Zelt.

Für Rückfragen:

- Armin Camenzind, Kommandant ZSO EMME, 076 330 47 81

22. Juni 2009  
*Matthias Oetterli, Informationsabteilung ZSO EMME*